

Espagne L'homme en forme **Justin Doellman**

Erman Kunter l'avait décrit comme un « 4-3-5 » à son arrivée à Cholet en 2007. Justin Doellman (2,06 m) avait alors 22 ans et sortait de l'université de Xavier. Ce rookie inclassable, à la fois vertical, bon rebondeur et excellent shooteur à trois-points, débuta sa carrière dans les Mauges dans une certaine discrétion et connut deux autres clubs français. Besançon d'abord, Orléans ensuite. En 2010, l'Américain s'exila en Liga ACB. Il y entra par la petite porte (Alicante) mais se distingua suffisamment avec sa deuxième équipe, Manresa – 2^e meilleur marqueur du championnat –, pour attirer l'attention d'une grosse cylindrée, Valencia, où Florent Pietrus fut sa doublure la saison dernière. Depuis deux ans, Doellman s'est imposé naturellement comme le leader des Valencians, demi-finalistes de l'Eurocup au printemps dernier, et seuls dauphins des intouchables Madrilènes

cette saison (12-2). Quatrième meilleur marqueur (16,1 points) et deuxième à l'évaluation (19,4) de la Liga Endesa, alors qu'il ne joue que vingt-huit minutes par match, l'Américain fait partie des cadres du championnat espagnol, rémunéré plus de 400 000 € la saison. Celui qui fut élu dans le meilleur cinq de l'Eurocup l'an passé a désormais un objectif majeur, retrouver l'Euroleague qu'il disputa une première fois en 2009-10 avec Orléans. Une victoire de Valence en Eurocup lui offrirait un billet automatique pour la compétition reine. « *Ce serait super pour la ville et pour le club* », a-t-il glissé sur le site de l'Eurocup. « *Gagner un titre et jouer l'Euroleague la saison suivante, c'est une grande motivation pour tout le monde, cela apporterait plus d'argent et d'exposition. C'est vraiment l'un de nos objectifs cette saison.* » ●



BasketHebdo n°19 – Jeudi 9 janvier 2014